
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner trägt vor: „Aufgrund der in Koblenz gestiegenen Anzahl an 

Veranstaltungen unter freiem Himmel und den damit verbundenen, positiven wie auch teils 

negativen Effekten (Lautstärke, Belastung der Flächen, etc.), wird derzeit von der Verwaltung ein 

Konzept zur Einordnung und Bewertung von Veranstaltungen unter freiem Himmel entwickelt. Mit 

Hilfe dessen sollen künftig entsprechende Anfragen und Genehmigungen für eine Flächennutzung im 

Vorfeld geprüft und eingeordnet werden.  

 

  

 

Diese Einordnung soll von dem bereits bestehenden „Koordinierungsgremium für Veranstaltungen 

unter freiem Himmel“ (dem Ordnungsamt zugeordnet - Teilnehmer: Ordnungsamt, Feuerwehr, 

Polizei, Koblenz-Touristik, Stadtmarketing GmbH) vorgenommen werden.  

 

Hier sollen auch inhaltliche Themen wie beispielsweise die Nachhaltigkeit und die Barrierefreiheit der 

jeweiligen Veranstaltungen behandelt werden. 

 

  

 

Stichworte als Überblick: 

 

-          Gestiegene Anzahl an Veranstaltungen 

 

-          Erhöhte Belastung der Anwohner und ggf. Belastung der Grünflächen 

 

-          Lösungsansatz: Erarbeitung eines Konzeptes/Matrix zur Einordnung und Bewertung  

 

-          Bereits vorhandenes „Koordinierungsgremium für Veranstaltungen unter freiem Himmel“ 

 

-          Auch mit den inhaltlichen Themen (Nachhaltigkeit, etc..) soll sich künftig befasst werden“ 

 

 


